
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

湖南市長の挨拶 

来賓の皆様 

今年も「日枝神社」のご厚意

で「日枝神社の境内」で開催

できました。厳かな雰囲気の

中、開催できましたことに感

謝します。 

下田まち協会長 

峰会長の挨拶 

LED 電球とススキで雰囲

気 UP！ 

お月見飾りも秋の気配をかもしだ

してくれました。 

副
市
長 

谷
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県
議
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塚
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様 
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南
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長 

谷
畑
様 

「おはぎ」「お茶」の販

売も行いました。 

今年も沢山見にきてい

ただきました。 

（出演者・スタッフを

含めて約 120 人） 

 

相宗さんの軽快な司会

で始まりました。 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猛暑による熱中症、各地の台風による被害、北海道の地震、日本はどうなっていくのか。そんな思

いがしたものです。そんな中こうして「お月見コンサート」で音楽を聴いて秋の夜長を過ごせる。

なんと幸せな事でしょう。来年も何事もなく、「お月見コンサート」が開催出来る事を願います。来

年又お会いしましょう。文化部の皆様、役員の皆様、出演者の皆様大変ご苦労様でした。 

楽しかった「お月コ

ンサート」も静かに

終わりをつげ、最後

に畑山副会長の閉会

の挨拶で締めくくり

ました。 

「満月」には少し早かった

のですが、透き通るような

夜空に光って、「お月見コン

サート」の開催を祝ってく

れているようでした。 

オカリナの演奏で来賓おっさ

んトリオが歌いました「ふる

さと」。突然の依頼にもかか

わらず、気持ち良く歌ってい

ただきありがとうございまし

た。 

「ぴ ness」｡懐かし

の曲や爽やかな曲

で聴衆の皆さんも

うっとり。 

アコースティックギ

ターの音色に乗って

歌う懐かしい曲。い

かついおっさんメン

バーに似合わず爽や

かな歌声。 

このお二人は下田の

方です。 

「オカリナ」その音

色はなぜか懐かしい

響き。静かな境内、

月夜の空に響き渡り

ました。 


